



**Die Bergwachtler wurden beim jährlichen „Rama-dama“ von ihrer Jugend unterstützt.**

FOTO: CHRISTINA SCHWEITZER

## BERGWACHT

# Aktion saubere Landschaft

**FURTH IM WALD.** Der Sommer naht – da wird es höchste Zeit auch die Natur wieder „frühlingsreif“ zu machen und von den Altlasten des vergangenen Jahres zu befreien. Aus diesem Grund machten sich die Mitglieder der Bergwacht Bereitschaft Furth im Wald mal wieder auf den Weg – tatkräftig unter-

stützt von ihrer Jugendgruppe, um die von ihnen betreuten Gebiete und Örtlichkeiten von der durch die Allgemeinheit verursachten Verschmutzung zu befreien. Hierbei unterteilen sich die Bergwachtler immer in mehrere Teams. Entsorgt wurde der Müll im städtischen Bauhof. (fcs)